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Kinerja atau performance merupakan gambaran mengenai tingkat pencapaian 

pelaksanaan suatu program kegiatan atau kebijakan dalam mewujudkan sasaran, tujuan, 

visi dan misi organisasi yang dituangkan melalui perencanaan strategis suatu 

organisasi.Kinerja pegawai adalah hasil kerja secara kualitas dan kuantitas yang dicapai 

oleh seseorang pegawai dalam melaksanakan tugasnya sesuai dengan tanggung jawab 

yang diberikan kepadanya. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Pengaruh 

Langsung dan Tidak Langsung antara variabel kompensasi, motivasi, kepuasan kerja 

terhadap kinerja pada RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan.Metode penelitian ini 

menggunakan pendekatan kuantitatifdengan analisis jalur dan menggunakan bantuan 

program SPSS versi 20.0. penelitian ini menggunakan angket dengan sampel sebanyak 

100 responden. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel kompensasi, motivasi, 

terhadap kepuasan kerja melalui kinerja sebesar 54.5% dan sisanya sebesar 45.5% 

dipengaruhi oleh variabel lain. Sedangkan variabel kompensasi, motivasi terhadap 

kepuasan kerja sebesar 55.7% dan sisanya sebesar 44.3% dipengaruhi oleh variabel 

lain.Dari hasil uji signifikansi pengaruh tidak langsung ditemukan bahwa adanya 

pengaruh tidak langsung yang signifikan ataupun nyata dari varibel kompensasi, motivasi 

terhadap kinerja melalui kepuasan kerja sebagai variabel intervening pada RSUD Dr. 

Pirngadi Kota Medan dengan tingkat kepercayaan 95% dan tingkat kesalahan 5%.  

Maqashid al-syari’ah dapat diartikan sebagai tujuan Allah sebagai shari’ dalam 

menetapkan hukum yang terintegrasi terhadap hambanya. Inti dari maqashid al-syari’ah 

adalah untuk mewujudkan kebaikan sekaligus menghindarkan keburukan atau menarik 

manfaat (maslahah).  

Kata Kunci: Kompensasi, Motivasi, Kepuasan Kerja, Kinerja, Maqashid Syariah  
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Performance or performance is a description of the level of achievement of the 

implementation of a program of activities or policies in realizing the goals, 

objectives, vision and mission of the organization as outlined through the strategic 

planning of an organization.Employee performance is the result of work in quality 

and quantity achieved by an employee in carrying out his duties in accordance with 

the responsibilities assigned to him. The purpose of this study was to determine the 

direct and indirect influence between variables of compensation, motivation, job 

satisfaction on performance at RSUD Dr. Pirngadi Medan City. This research 

method uses quantitative approach with path analysis and using the help of SPSS 

program version 20.0. this study used a questionnaire with a sample of 100 

respondents. The results showed that the variables of compensation, motivation, to 

job satisfaction through performance of 54.5% and the remaining 45.5% is 

influenced by other variables. While the variable compensation, motivation to job 

satisfaction of 55.7% and the remaining 44.3% is influenced by other variables.From 

the results of the indirect influence significance test found that there is a significant 

indirect effect or Real from the variable compensation, motivation to performance 

through job satisfaction as an intervening variable in RSUD Dr. Pirngadi Medan 

City with 95% confidence level and 5% error rate. 

Maqashid al-Shari'ah can be interpreted as the purpose of Allah as shari ' in 

establishing integrated laws against his servants. The essence of maqashid al-

Shari'ah is to realize good while avoiding evil or attracting benefits (maslahah). 

Keywords: Compensation, Motivation, Job Satisfaction, Performance, Maqashid 

Syariah 
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الإجراء أو الأداء هو وصف من صورة تنفيذ برنامج النشاط أو السياسة في تحقيق أهداف المنظمة وأهدافها 

ن خلال التخطيط الاستراتيجي للمنظمة. إجراء الموظف هو نتيجة العمل ورؤيتها ومهماتها على نحو التوضيح م

ً للمسؤوليات الموكلة إليه. الغرض من هذا التحليل هو معرفة  كمية وجودة يحققه الموظف في أداء واجباته وفقا

العام  الآثار المباشرة وغير المباشرة حول التعويضات، والتحفيز والرضى الوظيفي على الأداء في المستشفى

البلادي برينجادي مدينة ميدان. طريقة هذا البحث تستخدم منهجا كمية مع تحليل المسار وتستختدم برنامج 

SPSS  تستخدم هذه الدراسة استقصائيا مع نموذج من مائة مستجيب. نتيجة هذا البحث تدل على  20.0الإصدار

متأثر بتغيرات  %45.5والباقي  %54.5 تغير التعويض، والدافع على الرضا الوظيفي من خلال الأداء هو

يتأثر بالمتغيرات الأخرى %44.3والباقي  %55.7أخرى. بينما تغير التعويض الدافع على الرضا الوظيفي هو 

 .%5ومعدل خطأ  %95في المستشفى العام البلادي برينجادي مدينة ميدان بمستوى ثقة 

 

لشريعة في وضع قوانين متكاملة لعباده، الغرض من تفتفسرر مقاصد الشريعة على أنها غرض الله تعالى كا

 مقاصد الشريعة هو إدراك الخير مع تجنب الشر أو جذب المنفعة.

 : المقاصد الشرعية، الأداء، الرضا الوظيفي، التحفيز والتعويض الكلمات المفتاحية
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